

キャリア教育推進週間

本校のスクールポリシーの中には、次のような方針があります。

【教育課程に関する方針】〈このような教育活動を行います〉

(1)「なりたい自分になる」ために土台として、基礎学力の確実な定着を図るとともに、将来の進路選択につながるキャリア教育に地域と連携して取り組みます。(以下略)

「なりたい自分になるために」、実社会から学ぶことを重要視しています。

そして、本校の重要な教育活動は、地域の方々の多大なるご協力に支えられています。



2年次 就業体験活動

7月9日(火)から11日(木)の3日間、町教育委員会の全面的なご協力により、町内事業所、企業、教育施設等のご協力をいただき、就業体験活動を行いました。就業体験では、直接働く方々と接しながら、実地的な知識や技術・技能に触れることを通して、働くことの意義を実感することができたようです。就業体験は、新たな自分を発見する場でもあります。自分が役立つ存在であることを知ることができたり、自己の新たな可能性を見出したりする場面もあったようです。

職場の一員として^{こうけん}貢献するために、あいさつや返事の大切さ、社会人の先輩方への^{ことばづか}言葉遣いの大切さ、異世代とのコミュニケーションの必要性など、身をもって学ぶことができました。

ご協力をいただいた事業所の皆様、^{きちょう}貴重な機会をいただき心より感謝申し上げます。

実習日誌より ～～介護施設での就業体験の3日間を振り返って～～

最初は何をすればいいか何を話せばいいのかわからなくて不安でしたが、職員の方も^{にゅうきよ}入居者の皆さんも優しく接してくださり、3日間とても楽しかったです。実際に介護体験をして介護士になりたいという意志が強くなりました。3日間体験したことをこれからにつなげるように頑張ります！3日間ありがとうございました。



1年次 上級学校見学

7月12日(金)に東北芸術工科大学、文教大学、専門学校山形V、カレッジの3校に学校見学に行きました。学校について詳しくお話をお聞きしました。また、10月下旬には白鷹町内の産業学習が予定されています。白鷹町内の産業について学ぶ機会になっています。1年次では、自分の進路について、実際に、見て、感じて、自分の適性や興味から進路を考えます。

